

La carrera de Matemáticas celebra su 20 aniversario con unas jornadas divulgativas - Información - 11/09/2017

La carrera de Matemáticas celebra su 20 aniversario con unas jornadas divulgativas

► Expertos formados en la Universidad abordarán la presencia de esta ciencia exacta en distintas disciplinas

A. T.

■ Qué tienen en común la pobreza, la educación y el fútbol, las aplicaciones matemáticas a la economía o las posibilidades de desarrollo profesional de los matemáticos fuera de la enseñanza serán algunas de las conferencias que se podrán escuchar hoy y mañana en la Universidad de Alicante (UA), en el ciclo organizado para conmemorar el vigésimo aniversario de la creación de los

estudios de Matemáticas en la institución académica. Las jornadas se desarrollarán en el Salón de Grados Alfredo Orts y en ellas participarán, según fuentes de la UA, una veintena de académicos y profesionales que a lo largo de estas dos décadas han cursado aquí la carrera de Matemáticas.

Estos ponentes, tal y como han señalado las mismas fuentes, trabajan ahora en ámbitos muy distintos y cada uno de ellos impartirá una charla acerca de su respectiva área profesional o de investigación, lo que enriquecerá de manera notable el contenido de la cita. Consultoría, finanzas, análisis de datos, gestión empresarial, ingeniería y docencia son algunas

de las actividades que estas personas desarrollan tanto en España como en el extranjero, en países como Reino Unido, Brasil y Bélgica. Además, en las jornadas se mostrarán algunas de las principales salidas profesionales de los egresados de Matemáticas.

El rector de la UA, Manuel Palomar, participará en el acto de presentación, junto con el rector honorario Antonio Gil Olcina y la profesora Ana Laguna, que acudirá en representación del equipo rectoral que logró la creación de estos estudios en 1997. También asistirán el decano de la Facultad de Ciencias, Luis Gras, y la coordinadora del Grado en Matemáticas, María José Nueda.